

Porträt Bischof Moses



Bischof Moses (rechts) bei einer Audienz mit Papst Benedikt XVI.

Bischof Moses stellt sich vor:

Bischof Moses wurde am 2. Oktober 1957 in Mariapuram (Kadapah) geboren und ging in Mariapuram in der St. Joseph's High School zur Schule. Später studierte er dann in Hyderabad. Er wurde am 7. April 1983 zum Priester geweiht.

Er studierte später noch von 1991 bis 2000 an der Universität in Rom. Im Jahr 2000 begann er seinen Dienst in Indien. Im April 2001 wurde er Generalvikar seiner früheren Diözese Kadapah und wurde am 26. Juli 2002 zum Bischof von Kadapah geweiht. Seit 17. Januar 2007 ist er Bischof im Nachbarbistum Nellore.

Wussten Sie, dass...

- Das Bistum Nellore im Süden Indiens liegt, im Bundesstaat Andhra Pradesh
- Das Bistum Nellore 36.000 km² groß ist
- Die Schweiz ist 41.000 km² groß ist
- Das Bistum Regensburg 14.665 km²
- 6 Millionen Einwohner im Bistum Nellore leben und 2 % Christen sind
- 81.000 davon Katholiken
- Es 73 Pfarreien gibt mit
- Rund 160 Priestern
- 230 Ordensschwestern
- 240 Katechisten
- 200 Lehrerinnen und Lehrern

- 42 Schulen
 - 23 Internaten
 - 4 Schulen für körperlich und geistig Behinderte
 - 13 Schulen für Leprakranke
 - Ein Priesterseminar
 - 3 Leprakrankenstationen
- Bischof Moses ein Mann des Volkes ist, der von seiner Gemeinde sehr verehrt wird
 - Bischof Moses Straßenkindern ohne Zukunft ein Zuhause bietet
 - Er diesen Kindern Unterkunft, Kleidung, Verpflegung und Schulbildung ermöglicht
 - 13.000 Kindern eine Schulausbildung ermöglicht wird
 - Es den Schulen an Geld und Lehrmittel mangelt.
 - Sie Bischof Moses in seiner Arbeit, den Kindern zu helfen, mit einer [Spende](#) unterstützen können

• **Bistum Nellore**



Das Bistum Nellore

Das Bistum Nellore liegt im Südosten Indiens entlang der Meeresbucht von Bengalen im Bundesstaat Andrah Pradesh. Der Bischofssitz Nellore liegt 175 km nörlich von Chemmai (früher Madras).

Auf der Ostseite hat sie über 300 km Meeresküste. Die Diözese besteht aus zwei staatlichen Bezirken (Nellore und Ongole) und umfasst 35.000 Quadratkilometer. Es leben dort 6 Millionen Menschen. Nur 85.000 davon sind Katholiken. Es gibt auch noch andere Christen die zu verschiedenen Bekenntnissen gehören. Die meisten Einwohner sind Hindus (ca. 80 %) und Moslems (ca. 13 %). Die Christen, insgesamt 6 % und 1 % gehören anderen Religionen an wie Buddhisten, Sikhs und Jain. Alle Religionen leben hier in Eintracht und Frieden.